

REINOSA

El certamen de San Mateo lo ganó la ronda El Liguercu

Con la actuación de grupos folclóricos y solistas se puso fin al programa de actos de las fiestas patronales

02.10.2007 - JAVIER

La ronda El Liguercu, de Fresno del Río, fue la ganadora del certamen folclórico, modalidad de rondas, celebrado en la tarde-noche del pasado domingo en la Plaza de España de Reinosa, dentro de los actos correspondientes al Día de Campoo. En esta ocasión no participó en la convocatoria ninguna ronda de categoría juvenil.

El certamen folclórico, a pesar de la lluvia, fue seguido en la plaza y soportales hasta pasadas las nueve de la noche, por varios cientos de personas, confirmando al Día de Campoo como una de las jornadas de mayor participación popular de cuantas se celebran en la ciudad durante el año.

El certamen folclórico fue ganado por El Liguercu, de Fresno del Río, con un premio de 300 euros. En segundo lugar quedó clasificada la ronda La Esperanza, de Requejo, 270 euros; tercera, La Laguna, de Salces, 240 euros; cuarta, Las Fuentes, de Reinosa, 210 euros; quinta, El Midiaju, de Reinosa, 150 euros; sexto, Pico Cordel, de Reinosa, 120 euros; séptimo, La Pozona, de Reinosa, 90 euros, y en octavo lugar Centro de Mayores, de Reinosa, 60 euro.

En la modalidad de solistas mozos resultó ganador 'Cote', y en mozas, Esther Terán. En juveniles ganó Lucía Montes. En parejas de panderetera, Ángela y Beatriz, seguidas de Raquel y Sara. Piteros y tamboriteros ganó la pareja de Anievas, seguidos de Valdeiguña. En pandereteras quedó desierto el primer premio, otorgando el segundo a Andrea Ruiz. Parejas de baile, Alejandro García y Ruth Pérez y en juveniles, Marcos Herrera y Aída Cossio. En rabel ganó Claudio Gómez.



La ronda ganadora, El Liguercu. / S.D.